

Instituto de Formación de Adolescentes y Niños Trabajadores Nagayama Norio



¿Quiénes somos?

Aspiramos a una sociedad en la que todos los seres humanos, y especialmente las niñas y los niños, sean reconocidos y respetados en sus derechos; una sociedad donde la infancia asuma el protagonismo y su responsabilidad en el desarrollo y goce de una vida plena.

Como institución, INFANT es el resultado de varios años de experiencia de los Movimientos de Infancia Trabajadora, impulsado desde 1999 por iniciativa del Movimiento Nacional de NNATs Organizados del Perú (MNNATSOP).

Se trata, entonces, de un trabajo integral que ha supuesto, durante estos años, un regular empeño de revisión y contextualización permanente en la formación de las infancias.

Inspirados en el MNNATSOP, reafirmamos nuestra convicción de que tanto los niños como los adultos tenemos un presente que transformar, crear y cultivar.

Los caminos que transitamos exigen solidaridad y responsabilidad, sin perder la capacidad de soñar. Tenemos el deber histórico de luchar contra toda forma de violencia hacia la humanidad y la madre tierra.

INFANT es una organización sin fines de lucro creada en 1999 con un firme compromiso con la sociedad. Creemos en una educación construida sobre la base del pensamiento crítico, la curiosidad científica, el protagonismo organizado, el emprendimiento y la innovación pedagógica. Somos, también, una institución generadora de espacios de reflexión, comunicación socioeducativa y creatividad cultural, sustentada en la pedagogía de la ternura, pilar fundamental para la transformar la sociedad peruana.

Visión y Misión



Nuestra VISIÓN

Caminamos hacia la construcción de una sociedad solidaria, igualitaria, consciente de su pluriculturalidad y su relación con la naturaleza, donde las niñas, niños y adolescentes ejercen de manera organizada su ciudadanía y participación protagónica para el cumplimiento de sus derechos y los de su comunidad.

Nuestra MISIÓN

A través de la generación de espacios de aprendizajes y reflexión mutua, el juego y el arte buscamos formas innovadoras de desarrollo de la participación protagónica de las niñas, niños y adolescentes basadas en la pedagogía de la ternura.



Nuestro trabajo

INFANT, Instituto de Formación de Adolescentes y Niños Trabajadores, cuenta con un equipo de trabajo comprometido y con capacidad de producir nuevos conocimientos en:

Protagonismo:

Las niñas, los niños y los adolescentes tienen la capacidad de ejercer su ciudadanía como actores de la gestión social y el cambio cultural, en colaboración con el mundo adulto.

En esta perspectiva, la participación se asienta en al responsabilidad individual y social y en la autonomía, y no es entendida como una obligación o imposición de los adultos.

Pedagogía de la Ternura:

Es imposible educar sin amor: Asumimos como reto educativo el desarrollo de la integridad personal de las niñas, los niños y los adolescentes. Nuestro equipo trabaja para que ellas y ellos se sientan apreciados, valorados, reconocidos y amados. Consideramos que esta es una condición para lograr la autonomía y la libertad en la vida diaria.

Organización:

Contribuimos a fortalecer la capacidad de organización de las niñas, los niños y los adolescentes y consideramos a la organización como un instrumento que requiere ser reconocido y visibilizado. De esta manera, se logra la construcción de una sociedad más democrática y justa, donde todos y todas respeten y ejerzan sus derechos.

Valoración crítica del trabajo:

El interés superior del niño es nuestro eje de trabajo y a partir de allí reconocemos la existencia de múltiples infancias, lo que supone la valoración de las niñas, los niños y los adolescentes trabajadores.

En el Perú no se puede negar la existencia de una niñez trabajadora y urge valorarla y protegerla de cualquier tipo de explotación.





Nuestro público objetivo está constituido por las infancias de los entornos urbanos, rurales, andinos y amazónicos.



Nos dirigimos también a las autoridades locales, regionales y nacionales, y a los operadores de justicia, convirtiéndolos en aliados para cumplir el sueño común de un país mejor.









Nuestras líneas de acción

El INFANT lleva adelante su misión mediante las siguientes líneas de acción:



EDUCACIÓN:

Formación y Capacitación

Contribuimos a que los niños, las niñas y los adolescentes se formen, se organicen y se movilicen para el ejercicio y cumplimiento de sus derechos.

NATURALEZA:

Justicia y conciencia ambiental

Junto a las organizaciones de niños, niñas y adolescentes reivindicamos los derechos ecológicos, así como el derecho a un agua sana y segura.



TERNURA:

Infancias sin violencia

Trabajamos para prevenir toda forma de violencia hacia los niños, las niñas y los adolescentes, quienes son agentes de cambio en la construcción de una sociedad libre de violencia.

Nuestras líneas de acción

MOVILIZACIÓN E INCIDENCIA:

Promovemos en los niños, las niñas y los adolescentes un pensamiento crítico que contribuya a la transformación de la sociedad mediante acciones de sensibilización.



FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL:

INFANT, utilizando distintas estrategias, posiciona su accionar institucional a través del fortalecimiento de su equipo de trabajo y el fortalecimiento de las relaciones con las instituciones, públicas y privadas, con las que colabora.



¿Dónde estamos?



El INFANT desarrolla sus acciones en 18 regiones de la costa, sierra y selva del Perú.

Testimonios

"Lo más bonito es ver a niños y madres trabajando juntos"

Comencé a participar cuando tenía 7 años.
Con los chicos de mi generación soñábamos
con tener un espacio como el huerto, porque
esta zona estaba llena de piedras; era un
basural donde incluso se enterraban
animales. Sin embargo, los más pequeños
han logrado transformar esta área. Esto ha
sido posible gracias al trabajo de incidencia,
a la colaboración de INFANT y a la
permanente defensa de nuestros derechos.
Todo ello es fruto de un proceso conquistado
por los chicos y chicas de la organización.
Lo más bonito es ver a niños y madres
trabajando juntos.

Flor de María (21 años)

Ex integrante de la Organización Amigos por Siempre / Huerto de la Terura

Sector 1, Grupo 14, Villa El Salvador - Lima.

"Mis padres piensan que estar en la organización es lo correcto"

Lo más importante que he aprendido son las ecotecnologías, como los baños secos y el sistema de captación de agua de lluvia. Mis padres piensan que formar parte de la organización es lo correcto. Al principio, mi papá no quería que asistiera, pero cuando vio todo lo que aprendía, cambió de opinión. Nunca voy a olvidar las tecnologías que conocí junto a los colaboradores de INFANT.

Camila Pizango (19 años)

Ex integrante de ONNATS - Organización de niños y niñas Trabajadores

Comunidad Ocho de Diciembre, Belén, Loreto

"No me deben educar con violencia, sino con ternura y diálogo" Mis padres siempre me apoyaron, y ellos

también aprendieron cosas, como que no deben educarme con violencia, sino con ternura y diálogo. Con los amigos del INFANT y en la organización he aprendido que debemos estar unidos para lograr muchas cosas. También aprendí a ayudar a los niños pequeños que no saben nadar, a través de la brigada "Niños al Rescate". Viajé a Lima para participar en la campaña "Infancia sin castigo, infancia sin violencia", junto con Randú y varios amigos de la organización: incluso llegamos a estar en medios de comunicación. Aprendemos y nos

divertimos mucho. **Séfora Amias (21 años)**

Ex integrante de NNOCUVIRE - Organización de niños y niñas al Cuidado de la Victoria Regia

Comunidad San José, Belén, Loreto,

"Nosotros los niños organizamos festivales y muchas campañas"

Nosotros, los niños, organizamos festivales y muchas campañas. Estas son experiencias muy valiosas que adquirimos en la organización, gracias al apoyo de los colaboradores del INFANT. Existe un vínculo de amistad, reflexión y confianza. En la organización también aprendemos a enseñar, porque muchos niños aprenden de nosotros, y así nacen nuevas generaciones de participantes. Para mí, la organización ha sido algo que me ha cambiado la vida. Participar en ella, con el acompañamiento de INFANT, nos ha permitido vincularnos con otras organizaciones, conocer nuevas culturas y compartir con niños de diferentes partes del mundo... ¡hosta de la India!

Franz Navarro (23 años)

Ex integrante de ONNSA - Organización de Niños y Niñas de San Andrés Comunidad San Andrés, Belén, Loreto

"Conocemos nuestros derechos y aprendemos a respetarnos entre compañeros"

Mis padres pensaban que la organización era buena porque aprendemos a conocer nuestros derechos y a respetarnos entre compañeros. Antes de que llegara INFANT, en la comunidad no había respeto entre niños y adultos. Ahora me siento feliz porque, además de aprender a trabajar en equipo, nos enseñaron a utilizar materiales reciclados, a cocinar de forma saludable y a alimentarnos con lo que nosotros mismos cultivamos.

Victor Espinoza (20 años)

Ex integrante de NNOCUVIRE - Organización de niños y niñas al Cuidado de la Victoria Regia Comunidad San José, Belén, Loreto.

"Nunca me voy a olvidar que fui un niño organizado"

Fuimos varios y nos cuidábamos mutuamente.
Aprendí, escuchando y observando, cuáles son
mis derechos y cómo se debe corregir a un niño
sin usar la violencia. Cuando tenga hijos, les
daré la misma educación que yo recibo: basada
en el diálogo. Antes de que llegara INFANT, en
la comunidad había mucha violencia y
contaminación; ahora todo ha cambiado.
Las cosas más importantes que hemos hecho en
la organización son acciones como "Niños al
Rescate", "Toca la Puerta", entre otras.
También hemos sido entrevistados en medios de
comunicación. Gracias al apoyo de mis padres
y de los colaboradores de INFANT,
soy lo que soy ahora.

Randú Isuiza (23 años)

Ex integrante de NNOCUVIRE - Organización de niños y niñas al Cuidado de la Victoria Regia Comunidad San José, Belén, Loreto.



Instituto de Formación de Adolescentes y Niños Trabajadores Nagayama Norio

Sede: Enrique del Villar 967, San Juan de Miraflores, Lima - Perú
Teléfonos: +5114502707
Correo: infant@infant.org.pe

www.infant.org.pe



- 🚹 infant.peru
- **ainfantperu**
- infantperu
- INFANT Perú
- infant_peru